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 Aos dezesseis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte dois (16/12/2022), às 

treze horas e onze minutos (13:11), através do aplicativo WhatsApp no grupo do Conselho 

Municipal de Previdência, tendo em vista pauta de apresentar a política de investimentos e as 

rentabilidades dos fundos, ficou decidido que a reunião ocorreria desta forma, reuniram-se em 

reunião ordinária os membros do Conselho Municipal da Previdência, nomeados através da 

Portaria número quatrocentos e cinquenta e nove de vinte e três de agosto do ano de dois mil 

e vinte um (459 de 23/08/2021). Sendo tratado o seguintes assunto: Aline inicia relatando sobre 

a rentabilidade do mês de novembro, totalizando quatrocentos e trinta e seis mil, quatrocentos 

e dezoito reais e vinte e dois centavos (R$ 436.418,22), sendo o saldo consolidado atual do fundo 

o valor de oitenta e nove milhões, quinhentos e dezessete mil, oitocentos e sessenta e oito reais 

e dezoito centavos (R$ 89.517.868,18), também foi apresentada a política de investimentos, 

obtendo a concordância de todos os membros. Nada mais a constar, lavra-se a presente ata, 

que vai assinada pelo Presidente Juarês Luís da Silva e por mim, Renato Mate Gonçalves Braga, 

Secretário. 
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        Presidente     Secretário 


